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寺 田 会 長 ク ラ ブタ ー ゲ ッ ト 大 切 に し よ う 好 い 仲 間 と 愛 す る ク ラ ブ
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藤田、池田、伊藤（正)、保田、
（病欠承認者1名）

司 会 副 S A A 土 屋 翁 三 君
ソ ン グ リ ー ダー 上 田 利 久 君

「奉仕の理想」
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パ陰職皇袰澁熱
し､"Ｉ会、１１I!掘会の開催日時、人公金、会黄、取

引銀行等は、前年通りとします。
（二)「大和中クラブ内規」を定めたいと思います
が、幹事にその研究と起案をお|紬いしました。

②第６分区会長幹事会が、分区代III!主催のもとに
開催されました。その主な点は、「li'l笠年度」の
強洲と協ﾉ]の要請、加藤ガバナーの基本方針とし
て運営の簡素化を進めたいとのこと、またガバナ
ー公式訪問では、協議会終了後に簡素な懇親の席

をその場で開催されるならばお受けなさるとのこ
と、IGF３月12日は、簡素を旨とする新しい形
式を計･l'l'1なさりたいとのこと、拡大については第
６分区内として厚木、座間に努力即いたいとのこ

と、ライラに対してはクラブ単位１名は必ず推薦
を行う様にとのこと、青少年交換は今までの５名
から８名に伸ばしたいので協力を願いたいとのこ

小平勝蔵肴（横浜旭)、高橋一雄符、１h下恵代君
（座間)、安藤忠夫君、道岸唯一(｛､横沢利武君、

イi井脳雄君、穐山洸君、中村再典君、村田幸大
イi、森下大君、山郎君（大ﾎⅡ)、

鐸 < 会 議 長 も ； 報 寒 告 > 蕊 公 瞠
： 寺 田 仇 六 君

①先週の例会後、本年度第１回[1の理輻会を開催
しましたが、その決定した内容を報告します。
（ｲ)同際ロータリー理事会は、先に推奨クラブ細
１１１１の一部修正を行いました。これに伴い82～$
年度大和中RC細則の修ILをｲ『いました。
（ﾛ)当クラブ理事会の構成メンバーは、幹事、副
幹‘}ｷ、会計、SAAが職権即‘塀として加わるこ
とにより今年度は１１名で充足しました。
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■ ■例会日：毎週木曜日１２時30分より
会 長 ： 寺 田 伍 六
会 長 イ レ ク ト ： 長 谷 ノ I | 着 一
副 会 長 ： 猪 熊 唯 夫
幹 事 ： 郡 司 守
会 報 委 舅 ： 伊 藤 ( 宣 ） ・ 後 藤 ・ 富 沢
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本日のプログラム
「社会奉仕について」
ケストスピーカー大和ＲＣ

月 日

白石順一郎氏

次 週 予 定 月 日
｢行少年教育について」

横浜市教育委員吉村恭二氏

一記← 【４１津
室］二一

４３名 ３８名 90.48％ 97.56％
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とでした。

③RIニュースが届きました。第73回RI国際大

会の集録ですが、その内容は別に報告します。

④本日、新会員として上村幹雄さんに御入会をい
ただきましたので御紹介します。今後42名のクラ

ブ会員と御一諸願う訳ですが、仲良くお願いい

たします。

＜推薦者猪熊会員挨拶＞私の足りない処を補って
も余りある実直で立派な方です。趣味はゴルフ

とオートバイで、皆様には既にどこかで見かけ

られた方があるかも知れませんが、上村さんは
「赤いハーレーダビッドソン」に乗っていられ

ますので、その道について詳しく知りたい方は

どうぞお聞き下さい。よろしくお願いします◎

＜上村新会員挨拶＞一生懸命に頑張りますので、
どうぞよろしくお願いいたします。

⑤新会員候補者「三国誠文」さんのお知らせをし

ますので、異議のある方は10日以内に文書でお申

し出下さい。

⑥本日座間RC会長の山下さん、幹事の高橋さん
が見えていますので一言御挨拶をお願いしますｏ

山下座間RC会長挨拶

座間クラブの会長幹事ですが、私どものクラブ

は、こちらのクラブと会ri数が|I1じで、同じよう

な悩みを抱えておりますが、私と､もも頑張ってま
いりたいと思いますので、どうぞ前年度同様一年

間よろしくお願いいたします。

国 際 奉 仕 委 員 会 委 員 長 北 砂 富 三 君
国際世界社会奉仕供託金と中国留学生義援金

の募金箱を､第２．３の例会時に事務局の机に置

きますので、御協力をお願いします。
社 会 奉 仕 委 員 会 副 委 員 長 伊 藤 英 夫 君

再利用物資集積運動を実施しますが、今日皆
様に別紙のとおりお知らせした方法により行い
ますので、御協力をお願ハします。一部の方に
は、既に昨日御協力いただきました。ありがと

うございました。
職 業 奉 仕 委 員 会 委 員 長 松 本 三 郎 君

今日皆様の席におきました｢経営の基本理念」
という小冊子を、今後50活ほどありますので、

定期的に１話ごと例会でお渡しします。何かの
役に立てば幸いです。

クラブ会報委員会副委員長後藤定毅君

今週の会報の誤字の訂正をお願いします。会
長報告④の一行目「直前等」は「直前第」の誤
りですので、訂正して卜さい。

親 睦 活 動 委 員 会 委 員 長 l l l 中 忠 誠 君
お祝いの人々を紹介します。

誕生日長谷川清一君（７月1 2日）
北砂恵三君（７月20日）
三浦泰之符(71120H )

御夫人誕堆日猪熊君初美夫人（７月16日）
古田士君iT合ｆ夫人(7月17B)

創 業 記 念 日 辻 国 明 君 （ ７ 月 2 0 B )
入会記念日橋本健彦君（5碑７月16日）

へ

へ

蕊謹妻蕊三豈茎襄鵬守君
①本年度の地区大会は10月10日、llHの両日行な

われますが、会員の参加は従来と違って11日の１

日だけですので、今から参加の予定をお願いして

おきます。

②本日の例会後、臨時のfil臨役貝会を開催しま

す。

③次週の例会後、旧理事役員会を開催します。

クラブフォーラム 会員増強と
ロータリー情報について

猪熊クラブ奉仕担当理事数多くあるクラブ奉仕
の委員会の中から、今日は「会員増強」と「ロ
ータリー情報」に問題を絞り、フォーラムを進

行いたします。

本年度の会長方針の第一に会員増強がありま
すが、これはロータリークラブの将来を荷なう



重要な問題であり、ガバナーも会員数を本年度

は500名増し5,0m名を目標とし、具体的には６
つの新クラブ、各クラブにおいては４．５人平均

で増強して欲しいとのことであります。当クラ

ブにおきましても大変重要な問題でありますの

で、大高委員長のお考えをまず発表願いたいと

思います。

大高会員増強委員長本年度は、１０％の増強では

退会者等で現状維持となるので､３０％、会員数

で12名の増員というところに目標を置きました。

しかし過去にこのような例は寺田現会長の時代

に一度あるだけで、地区でも第二位の表彰を受
一

けた訳ですが、会員数も多くなった現在では大

変難しい状況にあるのが事実です。そこで、今

までの地域ブロック制では大和駅周辺南では会

員がＯというように偏るので、これを改め、各

人の職業に関連性のあるグループを作り、その

職業から広く関連ある知人を推薦願う方法をと
ることにしました。そしてこの各グループには

それぞれこちらから責任者を決めさせてもらい、

月１回の情報交換と成果発表に責任を持ってい

ただくことにしております。また入会後、会員

候補者の推薦のない人に、指名して雄大の努力

をお願いする方法をとって行きます。今日から

９月のガバナー公式訪問までの問に、鼓大の努
一力をお願いします。

猪熊君委員長よりハイレベルな目標と、各グル
ープの責任者が発表された訳でありますから、

皆様の精力的な御協力をお願いいたします。で
は次にロータリー情報に移りますが、前期には
一部問題もありましたので、新会員の推薦選考

につきまして具体的な説明をお願いします。

芦田ロータリー情報委員長会員増強に関連のあ

る「会員の推薦及び選考について」の問題を、

本日は取り上げます。お手元の別紙のとおり、

会員はまず会員候補者推薦のカードを幹事に届

けていただき、それを幹事が理事会に提出し、

理事会の承認を得た上で「職業分類委員会」に

回し審査する、更に「会員選考委員会｣で資格、

人格等適格性の見地より調査して琿事会に戻し

ます。この時点までは未公開とすることになっ

ています。次にこの理事会で「○Ｋ」になった

場合、ロータリー情報委員会として候補者に説

明を行い、本人に入会の意志があれば入会申込

書に記入提出いただき理事会を通して、クラブ

正会員に氏名、職業分類を発表します。以後１０

日間の期間をおいて異議がなければ、あるいは

異議があっても、その件について票決する理事

会で、反対投票が一票を超えなかった場合は、

入会金を納める鶚により会員に選ばれたことに

なる訳であります。以上が何事もないスムーズ

な場合ですが、時折選考委員会理事会等で問題

となったり、会旦の中から異議があった場合等

は、推薦者候補肴も大変不愉快な思いをすると

いう問題が充/|ﾐしてしまいます。これを防ぐた

めに建前としては、未公開としている段階もあ

る!沢ですが、現実には早くから被推薦者に公開

されている状況ですから、否決ということにな

れば、クラブには当然マイナスですし、ロータ

リーにとってもイメージダウンにつながること
になりますので、クラブ細則は細則として如何

にこの手続きを、不愉快な思いをお互いがする

ことなく進めたら良いかについて、考えを発表

願いたいと思います。

蜂屋君会員候補者に打診することは避けられな
い現状だと思います。また分類、選考委員会の

後の蠅事会は省略して、情報委員会へ耆類を回
した方が良いのではないかと思います。

芦田君松本三郎さんの入会された時の最初の状

況を聞かせて下さい。
松本日君最初の頃から話は大体聞いていました

し、ロータリークラブについても知人等を通じ

てある程度どういうものかわかっていました。

猪熊君最初の段階は、しばらく未公開とすると



大和RC森下会員お世話になります。

大和RC山形会員久しぶりでお世話になりま

す。

寺田会長、郡司幹事先日のパスト会長、幹事御

苦労様会では、私達まで御励まし頂き有難う
ございました。また、花束贈呈に対しまして

は、両家の奥様より皆様有難うとの感謝の伝

言です。

松本Ｅ珸上村様入会おめでとうございます。今

後ともよろしく。

後藤君今日の会報で早くも一つのミスを犯しま

した。お詫びのスマイルを.ノ ー

山中君先週８日の旧会長、幹事及び新会長、幹

事の御苦労会に、あいにく雨の中、多数御参

加下さいまして有難うございました。

松崎君時間の都合で早退致します。よろしくお

願い致します。

長谷川君誕生を祝って頂き有難うございました。

７月12日で57才になりました。行いを慎みま

す。これからもよろしくお願いします。

北砂君誕生日のお祝い有難うございます。７月

２０日でようやく半枇紀になりました。

三浦君誕生日のお祝い有難うございます。

猜熊君教えて頂き有難うございます。益々元気
で張り切っております。また、今日入会させ

へ

て頂きました上村会員をよろしくお願いしま

す。

古HI士君妻の誕生日を祝って頂き有難うござい
ました。

辻君暑中御見舞II 'し上げます。創業から旱、
１０周年目を迎えることが出来ました。昨年度

は幹事と忙しく、社業に専念出来ず、多少の

利益は落ちました。今年度は社業に連進致し
ロータリーは、２の次に致します。

橋本君入会記念日を祝って頂き、有難うござい

ます。

ありますが、考えを変えれば、本人の知らない

間に推薦して傷つけることにもなる訳ですから

私の例を言えば、まず候補者がロータリアンと

して適格者かどうか、時間があって出席が可能

かどうか、クラブ内の職業上支障がないかどう

かを判断した上で推薦を考えています。

北砂君クラブ細則に規定されているこの選考の

過程を鮫初から候補者に説明することが必要で

はないかと思います。この選考の段階は規則で

すから簡単に変えることができませんし、守ら

なければならない訳ですから、この方法に従い

ながら気持よくお互いが傷つかない方法を選ん

でいくべきです。それからわがクラブの選考過

程の理禰会のサインは、最初のものから｢承認」
と書いてあり文面に疑問があると思います。

郡司君岐初の理事会のサインは「書類の受領」

と解釈するべきだと思います。

亀谷君大切なことは、推薦者が何よりも細かい

点に配慮することです。出席のことや人格の評

判等を考えて推薦することだと思います。また

２回目のIII嘩会は割愛していいと考えます。

芦田君今後も会員増強とクラブの輪を大切にし

ていく塀が必要だと思います。
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蕊曇誕砿蕊蕊塁』言畠長良徳君
座間RC山下会長、高橋幹事今年度、座間ク

ラブの会長、幹事です。１年間どうぞよろし

くお願い致します。

横浜旭RC小平会ji御邪魔致します｡よろしく。

大和RC横沢会員久しぶりで御邪魔します。

大和RC道岸会員しばらくぶりで御邪魔します。

大和RC石井会員大変お世話になります。

大和RC穐山会員久しぶりに御邪魔致します。
どうぞよろしく。

大和RC中村会員お世話になります。

大和RC村田会員このところ毎回御邪魔して
います。よろしく。


